

Les remerciements du clergé du Narbonnais à Frère François

BUSTILLO

Toast de M. le Chanoine VERGNES, le 5 juin à la Maison Saint-Pierre

Les confrères m'ont délégué pour te dire MERCI. Bien sûr: trois mercis !

Merci à un confrère prêtre, **merci** à un mendiant franciscain,

merci d'un chanoine diocésain à un vicaire épiscopal...

MERCI à un confrère prêtre.

Avec toi, émotion oui, mais avec raison. Paraître oui, mais surtout être ! Visibilité bien sûr enracinée dans l'intériorité. Compromis oui... sans compromission. Et maintenant, je t'imagine buvant de l'eau de Lourdes... c'est-à-dire accompagnant les pèlerins dans leur chemin de conversion et de réconciliation...

et, avec d'autres qui cheminent dans l'initiation chrétienne par l'eau du baptême.

MERCI à un mendiant franciscain.

Avec Dame pauvreté, Attentif à nos pauvretés, à nos santés, avec une « spiritualité des petits chiffres », stimulant pour œcuménisme et dialogue Inter religieux comme à Assise et comme François avec le sultan.

Et maintenant, je t'imagine faisant oraison et « lectio divina » près du Cachot avec la famille de la bergère de Lourdes et de Bartrès... toujours prêt à donner ta vie comme ton frère Maximilien Kolbe.

MERCI d'un chanoine diocésain à un vicaire épiscopal.

Tu veilles sur nous, à notre écoute...y compris de nos santés !

Et maintenant tu vas approcher le violet et le rouge... et pourquoi pas le blanc !

Ce sont des signes de l'Eglise Universelle... et, dans ton stage aux antipodes, tu remarqueras que les collègues anglicans sont pépinière de quinzistes et les collègues jésuites pépinière de treizistes !

Et alors tu te souviendras des sportifs de toutes couleurs qui ont accepté d'être « rois mages » pour le bonheur des enfants...

Merci. Muchas gracias. Deo gracias.

Amen.